

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba/>

はずみ



竹馬会キャラクター
な Bemshi 君

コスモス園、連日大賑わい！ 終末はパニック状態！！



9月17日(月)にはコスモス園の2回目の草刈りをしました。100人程の人が集まり1時間弱で終わりました。



10月に入り、「コスモス」も「ひまわり」も見頃となり、連日多くの見物客で賑わっています。各社の新聞、テレビで紹介されたため、土、日曜には路上駐車車で溢れ、交通渋滞を起すこと、地元の新刈りにも支障が出るほどのパニック状態です。このお客さんを相手に数少ない出店者は大儲けで笑いが止まらないようです。竹馬会は儲け損ねました。

先月号に続き竹馬会農園の大根日記です！

殆どが虫に喰われた事を野菜作りではベテランの「もみじ会」のおばちゃん達に話すと「野菜作りは男じゃつらん、おばさん達に任せんきじゃら」と種を蒔き直してくれらることになりました。



9月24日
9月24日の夕方、あわてて消毒をしました。この時点ですでに3分の2ほどが被害にあって哀れな状態です。



9月22日
さらに1週間後に現場に行くと、様子が変わります。何とほとんど虫に喰われています。



9月15日
9月8日の種蒔きから1週間後の9月15日、芽が出て順調に育っています。



大根の様子を見に行くと、コスモスを見に来たという岩屋代議士とバッタリ！せっかくですので記念写真を撮りました。



10月6日
最初に蒔き、生き残った大根はだいぶ大きくなりました。(これは赤い大根です)



10月6日
10月6日にはきれいに芽が出揃っています。さすがおばちゃん達、見事です。



10月1日
10月1日もみじ会のおばちゃん達が8人で種を蒔き直してくれました。

今後の予定

- 土、日のコスモス園で儲けたいところですが来年考えることにして、今年は例年どおり八面山フェアの一日で頑張りましょう！
- 11月10日(土) 八面山フェア会場準備 午前8時佐知庵集合予定
- 11月10日(土) 野菜切り 午後8時旧相良宅集合
- 11月11日(日) 八面山フェア 午前7時佐知庵集合

コスモスがもてばいいですが...



川敷の桜も狂い咲きです。異常気象で河

10月14日(日)には河川敷の花壇にパンジーとチュリップを植えました。今回は各団体が、今後は団体毎の管理となります。



9月30日(日)には雨の中、八面山の草刈り作業に竹馬会からも10人が参加しました。

